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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 09/2022                                                                        Caráter: Ordinário 3 
Data: 08/09/2022                                                                                    Local: Sala de reuniões do NIPPEC  4 
 5 
Às quinze horas do dia oito de setembro de dois mil e vinte e dois, os membros do Conselho de Centro do 6 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na Sala de Reuniões do NIPPEC sob a 7 
presidência do diretor, Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros 8 
(as): professores (as): Antônio Vinícius Silva Caldas, Marcos Vinicius Meiado, Alex Fabiano Bertollo 9 
Santana, Paulo Sérgio da Silva Santos, Camilo Bruno Ramos de Jesus, Daniel Almeida da Silva, 10 
Márcia Regina Curado Mariano, Rafael Neves Almeida, Moacir dos Santos Andrade, Raphael 11 
Pereira de Oliveira representando Joseval de Melo Santana. Representante dos técnicos administrativos: 12 
Raquel de Oliveira Mendes representando Raphael de Jesus Lisboa Aquino. Representante da 13 
BICAMPI: Patrícia Severiano Barbosa. Representante do CPD: Marcus Túlio de Araújo Machado. 14 
Representante do NIPPEC: José Gerivaldo dos Santos Duque. Faltas não justificadas: Flávio dos Santos 15 
Silva Reis, Eloah de Jesus e Júlia Renata Pereira. Faltas justificadas: Alessandra Cabral Nogueira 16 
Lima e Joelma Carvalho Vilar. Convidadas: Andréa Reis Barbosa e Edileuza Santos do Nascimento 17 
Cruz. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária 18 
do dia 11 de agosto de 2022. Item 03. Homologação do resultado do processo seletivo para afastamento de 19 
docentes do DCCI para Pós-Graduação Stricto Sensu (Processo Eletrônico nº 23113.039171/2022-28, 20 
relator prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento). Item 04. Apreciação do parecer relativo ao pedido de 21 
afastamento para Doutorado da prof.ª Nadielli Maria dos Santos Galvão do Departamento de Ciências 22 
Contábeis (Processo Eletrônico nº 23113.034293/2022-08, relator prof. Marcos Vinicius Meiado). Item 05. 23 
Apreciação do parecer relativo à homologação do concurso para professor efetivo do Departamento de 24 
Administração – Edital n° 006/2022 (Processo Eletrônico n° 23113.006857/2022-88, relator Prof. Moacir 25 
dos Santos Andrade). Item 06. Partilha de informações sobre possibilidades de suporte em saúde mental 26 
para o público estudantil do Campus. Item 07. Proposta de nome para o Auditório do Campus Prof. Alberto 27 
de Carvalho. Item 08. Apreciação da necessidade de reformulação do Regimento Interno do Campus 28 
(Resolução Nº 33/2009/CONSU). Item 09. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o 29 
presidente do Conselho, Prof. Victor Hugo, fez a leitura da pauta, solicitou a retirada do item 09 da pauta, 30 
que foi aprovada pelos conselheiros, e declarou iniciada a reunião. Item 01. O Prof. Raphael de Oliveira, 31 
sub-chefe do DSI, informou que está substituindo o Prof. Joseval Santana, o Prof. Antônio Vinícius 32 
justificou a ausência da Profa.ª Alessandra Cabral e a Assistente Social Raquel de Oliveira informou que 33 
está substituindo o Técnico de Laboratório Raphael Aquino. Em seguida o Prof. Marcos Meiado deu 34 
informes sobre reunião com Edileuza e Raquel, para tratar das atividades do DBCI que serão integradas ao 35 
evento sobre o Setembro Amarelo; explicou que se trata de uma atividade de extensão organizada pela 36 
SAES, a ser desenvolvida nos dias 21 (noite) e 28 (tarde) de setembro, com a participação de profissionais 37 
da psicologia, além das duas servidoras já mencionadas; falou que a programação será concluída em breve 38 
e tão logo isso ocorra será divulgada aos chefes dos departamentos. O Prof. Victor Hugo sobre a Portaria 39 
nº 962/22 que flexibiliza o uso dos ares-condicionados, exceto no horário das 17 às 21h; sobre o aniversário 40 
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do Campus e do Prof. Alberto Carvalho cujas comemorações estão previstas para ocorrer em novembro; 41 
sobre o Edital do PQD4 que ainda não foi publicado e sobre a liberação dos recursos em etapas; sobre a 42 
visita da SMTT, a fim de reforçar a proibição dos estacionamentos e sobre a visita monitorada dos alunos 43 
da Escola Nestor Carvalho. O Prof. Alex Bertollo deu informes sobre o evento que será realizado no 44 
SEST/SENAT e sobre a solicitação de reforço na segurança, durante o deslocamento dos alunos, 45 
encaminhada à SMTT e à PM. Item 02. O Prof. Victor Hugo apresentou a ata da reunião ordinária realizada 46 
no dia 11 de agosto de 2022, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram-na por 47 
unanimidade. Item 03. O Prof. Victor Hugo, relator do Processo Eletrônico nº 23113.039171/2022-28, 48 
solicitou autorização ao Conselho para pular as peças do processo e em seguida realizou a leitura do seu 49 
parecer favorável à homologação do resultado do processo seletivo para afastamento de docentes do DCCI 50 
para Pós-Graduação Stricto Sensu. Em regime de votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 51 
04. O Prof. Victor Hugo passou a palavra ao Prof. Marcos Meiado, relator do Processo Eletrônico nº 52 
23113.034293/2022-08. Este realizou a leitura do seu parecer favorável ao pedido de afastamento para 53 
Doutorado da prof.ª Nadielli Maria dos Santos Galvão. Após alguns esclarecimentos prestados pelo Prof. 54 
Alex Bertollo, chefe do DCCI, reconhecido o mérito acadêmico da instituição e a relevância da pós-55 
graduação, em regime de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 05. O Prof. Victor Hugo 56 
passou a palavra ao Prof. Moacir Andrade, relator do Processo Eletrônico n° 23113.006857/2022-88. Este 57 
fez a leitura do seu parecer favorável à homologação do concurso para professor efetivo do Departamento 58 
de Administração. Após alguns esclarecimentos prestados pelo relator, o chefe do DACI agradeceu pelo 59 
relato minuciosamente apresentado e em regime de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 60 
06. A servidora Edileuza Nascimento, psicóloga em exercício na Secretaria de Assistência Estudantil – 61 
SAES do Campusita desde 2014, explicou que o objetivo dessa conversa é partilhar informações sobre 62 
suporte em saúde mental, não só diante dos casos com os quais a SAES entra em contato, como também 63 
em relação aos casos que tomam uma proporção a nível de departamento ou de campus. Diante desses casos 64 
surgem muitas dúvidas sobre o que fazer, para onde encaminhar e por isso a ideia é que os representantes 65 
aqui presentes possam atuar como multiplicadores dessas informações para os respectivos setores, o 66 
objetivo é pensar juntos nessa co-responsabilidade em termos de saúde mental, tanto na produção, como 67 
no cuidado, no encaminhamento dessas situações, sempre com um olhar multidisciplinar. O mês de 68 
setembro foi o escolhido, pois, a campanha deixa as pessoas mais atentas e predispostas a debater o assunto; 69 
porém, o objetivo é que ele permeie todos os meses do ano. Repassou aos conselheiros um material com 70 
algumas informações sobre serviços em saúde mental, a saber, atendimento psicológico na SAES, 71 
atendimentos na rede de saúde mental (SUS), situações de urgência ou emergência em que o SAMU deve 72 
ser acionado, cursos que podem ser realizados em temas de saúde mental e um esquema com possíveis 73 
fluxos de suporte em saúde mental ao público estudantil do Campusita. Edileuza disse que, numa reunião 74 
recente, a Assessora da Secretaria de Saúde de Itabaiana detalhou de forma bastante minuciosa os 75 
equipamentos disponíveis na rede e o fluxo dos atendimentos. A Unidade Básica de Sáude – UBS, que 76 
chamamos de postinho, é a principal porta de acesso à rede de saúde, inclusive para questões de saúde 77 
mental, e a partir daí as Equipes de Saúde da Família fazem uma estratificação da gravidade de cada 78 
situação, podendo ou não encaminhar a outros equipamentos da rede. Os CAPS também são equipamentos 79 
de porta aberta, assim como as UBS, para transtornos mentais mais graves e a continuidade do tratamento 80 
depende desse referenciamento feito pela UBS, pelos CAPS ou, por exemplo, pela UFS. Alguns tipos de 81 
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atendimento não podem ser oferecidos pela universidade, mas não se trata de insuficiência do atendimento 82 
e sim porque outros equipamentos da rede têm essa função. A servidora Raquel Mendes, Assistente Social 83 
em exercício na SAES, agradeceu o espaço para falar sobre essa parte do trabalho desenvolvido na SAES 84 
e reforçou a importância de que as informações recebidas sejam multiplicadas entre os professores; 85 
destacou a importância crucial desse Setembro Amarelo, após um período pandêmico; falou sobre a 86 
importância do olhar atento, da busca pelo autocuidado como parte das vivências do dia a dia e da produção 87 
de saúde mental nos mais diversos espaços. Edileuza destacou que a qualidade das relações, inclusive nas 88 
atividades acadêmicas, encontra não só fatores protetivos, como também fatores de risco e nem sempre será 89 
necessário um cuidado especializado para resolvê-lo. O Prof. Marcos Meiado agradeceu às duas servidoras 90 
pela partilha de informações; falou que procurou a SAES, por indicação de Victor, assim que começou a 91 
pensar nas atividades do Setembro Amarelo; mostrou-se preocupado com os problemas relacionados à 92 
saúde mental dos alunos e com o fato de não se sentir preparado para lidar com esse tipo de situação, que 93 
tem ganhado um volume adicional com o retorno ao ensino presencial; chamou atenção para a conversa 94 
com o reitor e pró-reitores na qual foi apontada a necessidade de atenção especial à questão da saúde 95 
emocional; disse que as ações desenvolvidas para a melhoria dos indicadores não surtirá o efeito esperado 96 
se a saúde emocional não for levada a sério; disse também que tem acompanhado as ações da SAES, que 97 
os servidores têm feito o impossível diante de toda a demanda e sugeriu que a pró-reitoria pense em ações, 98 
inclusive aumentando o número de servidores. Edileuza julgou pertinente a colocação da insuficiência de 99 
servidores tanto aqui quanto em outros campi, pois, isso impacta diretamente na qualidade dos serviços 100 
prestados – trata-se de uma deficiência institucional. Raquel destacou a importância da parceria com o 101 
município e sugeriu um evento para conhecer a rede, pois, muitos serviços podem ser explorados pela 102 
universidade. O Prof. Victor Hugo sugeriu que o Pró-Reitor de Assuntos Estudantis seja convidado para 103 
uma reunião, a fim de que o assunto possa ser novamente discutido e um encaminhamento seja aprovado. 104 
Raquel sugeriu que a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas também seja convidada. O Prof. Marcos Meiado 105 
sugeriu que ações protetivas sejam pensadas, pois, terão impacto direto na melhoria dos indicadores. Alguns 106 
conselheiros parabenizaram essa aproximação dos setores, promovida pela direção, e externaram suas 107 
dificuldades em lidar com certos problemas. Edileuza destacou a importância da escuta inicial, de não 108 
silenciar diante dos novos casos que surgirem, de pleitear uma equipe mínima de cuidado ao servidor e de 109 
solicitar à Progep o direcionamento de ações itinerantes para o Campus de Itabaiana. O Prof Raphael 110 
Oliveira parabenizou a equipe pelo trabalho desempenhado e falou sobre um projeto desenvolvido para 111 
atender uma demanda da Secretaria de Saúde do Município e que pode ajudar a SAES, caso as servidoras 112 
julguem pertinente. O Prof. José Gerivaldo falou que, como o campus possui cinco cursos noturnos, seria 113 
interessante que houvesse atendimento à noite e perguntou se o setor funciona somente até às 19h pela falta 114 
de servidores já mencionada. Raquel explicou que o setor não possuiu uma quantidade suficiente de 115 
servidores para que o setor funcione após as 19h, explicou também que essa demanda por mais servidores 116 
é antiga e que a instituição precisa dar uma contrapartida. O Prof. José Gerivaldo disse que a necessidade 117 
de mais servidores para ampliar o horário de funcionamento do setor e atender os cursos noturnos deve ser 118 
usada como justificativa para fazer a solicitação à reitoria. Item 07. O Prof. Victor Hugo apresentou aos 119 
conselheiros um conjunto de informações acerca do Auditório do Campus – da sua construção até a situação 120 
atual – e explicou que, no momento, uma nova Licitação está sendo aguardada a fim de que a reforma possa 121 
ser iniciada. Em seguida propôs o nome da Prof.ª Maria Thetis Nunes para o Auditório do Campus Prof. 122 
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Alberto de Carvalho, justificou a escolha e apresentou alguns pontos da vida e da obra dessa que é 123 
considerada a mulher do século XX em terras sergipanas. O Prof. Paulo Sérgio parabenizou a escolha e 124 
sugeriu que a pessoa que ocupa a cadeira da Prof.ª Maria Thetis Nunes na Academia Sergipana de Letras 125 
seja convidada para a reinauguração do Auditório. Em regime de votação, os conselheiros aprovaram o 126 
nome da Prof.ª Maria Thetis Nunes para o Auditório do Campus Prof. Alberto de Carvalho. Item 08. O 127 
Prof. Victor Hugo explicou minuciosamente os motivos pelos quais a reformulação do Regimento do 128 
Campus Prof. Alberto Carvalho se faz necessária; apresentou detalhadamente, através de slides, o 129 
cronograma de procedimentos que a direção está seguindo e esclareceu que, para dar continuidade aos 130 
trabalhos, precisa do aval do Conselho, uma vez que será protocolado um processo, a partir do extrato de 131 
ata da presente reunião. Em seguida agradeceu a Andréa por toda a assessoria prestada, elucidou algumas 132 
dúvidas dos conselheiros e colocou o ponto em regime de votação. A necessidade de reformulação do 133 
Regimento Interno do Campus Prof. Alberto Carvalho (Resolução Nº 33/2009/CONSU) foi aprovada por 134 
unanimidade. Item 09. O Prof. Daniel Almeida disse que muitos alunos o procuraram para falar sobre a 135 
possibilidade de revisão da Chamada Pública e a Assistente Social Raquel de Oliveira, após alguns 136 
esclarecimentos, sugeriu que se entre em contato com a Prof.ª Valéria Priscila, chefe da CODAE. O Prof. 137 
José Gerivaldo falou que as mesas dispostas no hall superior do bloco C têm atraído muitos alunos e a 138 
conversa atrapalha as aulas. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a 139 
presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário 140 
Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, oito de setembro de dois mil e vinte e dois. 141 


